

## Auf den Arbeitsmarkt vorbereiten



*Das Haidenbauer-Gebäude BC46 in neuem Glanz. Firmenvertreter und Politik beim Neujahrsempfang.*

Die Lebenshilfe Bruck-Kapfenberg lud Mitte Jänner zum Neujahrsempfang und zwar an einem neuen Ort, nämlich im Kompetenzzentrum TaB (Teilnahme am Berufsleben), welches im ebenfalls neu gestalteten Business Center 46 in der Wienerstraße 46 angesiedelt ist. Es ist das Bürozentrum von Alois Haidenbauer, der mit seiner Gattin selbst anwesend war. Ebenso waren die Vertreter der in diesem Gebäude angesiedelten Firmen anwesend, wie die Allianz Agentur Feiner, die ÖBV-Versicherung und die Regionalmedien

Steiermark, Büro Woche Bruck. Nicht erst seit dem Arbeitskräftemangel, der seit Corona bei uns herrscht, steht außer Frage, dass in Menschen mit Beeinträchtigung viele Talente stecken, die nicht außer Acht gelassen werden dürfen. 2022 wurden dafür drei Einrichtungen geschaffen: Darunter das TaB, wo Menschen so geschult und vorbereitet werden, dass sie in den regulären Arbeitsmarkt einspringen können. Beispiele gibt es schon, so arbeiten bei der Firma Distech und weiteren bereits ehemalige Lebenshilfe-Klienten.